

## **BAB III**

### **PENUTUP**

#### **3.1. Kesimpulan**

Kesimpulan yang didapatkan dari dilaksanakannya program praktek kerja pengabdian masyarakat (PKPM) dan kegiatan-kegiatan yang telah dilaksanakan di desa Trimulyo selama 1 bulan adalah memberikan kontribusi terutama pada para pelaku UMKM khususnya dalam pencatatan laporan keuangan agar keuangan UMKM tersebut dapat berjalan dengan efektif dan efisien serta dapat memperhitungkan, membandingkan dan menilai dampak keuangan yang timbul dari keputusan-keputusan yang di ambil

##### **1. Saran Untuk kecamatan padang cermin**

Saran yang dapat penulis berikan kepada kecamatan diharapkan dapat lebih mensupport para pelaku UMKM untuk kesejahteraan perekonomian masyarakat.

##### **2. Saran untuk desa Trimulyo**

Saran yang dapat penulis berikan kepada desa diharapkan dapat meningkatkan rasa kepedulian terhadap perkembangan era teknologi dan khususnya untuk UMKM krupuk kulit pisang agar UMKM krupuk kulit pisang dapat menambah relasi dalam menjalankan usahanya untuk memperluas pemasaran produk sehingga dapat dikenal oleh masyarakat luas

##### **3. Saran Bagi IIB Darmajaya**

Kegiatan Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat ini sebaiknya diadakan kembali pada periode mendatang, karena kegiatan ini memberikan nilai positif bagi Mahasiswa dalam mengembangkan potensi dalam diri, sehingga terciptanya empati dalam diri Mahasiswa melalui program interaksi dan sosialisasi terhadap Masyarakat setempat. Kedepannya dalam melaksanakan kegiatan Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat panitia pelaksana dan pihak- pihak yang terkait lebih dengan matang lagi terutama dalam menjalin koordinasi dengan desa.

### **3.2. Rekomendasi**

Di Kecamatan Padang Cermin, tepatnya di Desa Trimulyo, sangat cocok untuk dijadikan sebagai lokasi Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) selanjutnya. Desa Trimulyo memiliki potensi yang besar untuk menjadi desa yang maju dan berkembang, karena itu desa ini masih sangat membutuhkan bantuan dalam bentuk inovasi-inovasi baru, yang dapat membantu mempercepat kemajuan Desa. Masyarakat dan pelaku UMKM dapat memanfaatkan teknologi yang berkembang pesat dengan bantuan para generasi milenial, seperti Mahasiswa/i PKPM untuk memberikan pemahaman dan pemanfaat yang berguna bagi masyarakat di daerah Desa Trimulyo, Kecamatan Padang Cermin, Kabupaten Pesawaran.